



Unos 380 mil hogares quedaron sin electricidad en el centro sur de Chile

Description

Los fuertes vientos asociados a un sistema frontal dejaron hasta hoy 380 mil familias sin servicio de energía eléctrica en el sur de Chile.

Un balance entregado por las autoridades esta mañana indica que están afectadas por el meteoro las regiones de Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos.

Las más dañadas por los cortes son el Biobío, con 161 mil 351 viviendas a oscuras, y La Araucanía, donde 109 mil 987 hogares carecen del servicio.

Radio Biobío informó que en la región homónima unas 150 casas sufrieron daños, de ellas 19 con afectación mayor, mientras en la comuna de Arauco se mantiene en observación el río Pichilo por el aumento de su caudal y el riesgo de desborde.

El intenso sistema frontal comenzó a entrar por la zona austral de Chile el sábado por la mañana y continúa su desplazamiento hacia el centro, donde está la capital.

Meteorología alertó que durante la tarde de este domingo y la madrugada del lunes lloverá y habrá vientos de mediana a alta intensidad en las regiones Metropolitana de Santiago y Valparaíso.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025